

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 10. September 2014

Sanierung Ehrenmal und der Grünfläche davor auf dem Friedhof Heßloch (Eingabe Frau Müller)

Hiermit beantrage ich, die vor dem Ehrenmal (Kriegsgräber) befindliche (verwilderte) Fläche zu entfernen und durch eine Raseneinsaat zu ersetzen – wie auch auf anderen Friedhöfen schon praktiziert.

Die 'Kissen' mit den Namen der Gefallenen des 2. Weltkrieges sollten wieder lesbar gemacht und gereinigt werden.

Begründung:

Der seit Jahren bestehende verwilderte Zustand der genannten Fläche macht es den Angehörigen unmöglich, eine adäquate Pflege mit Blumenschalen usw. vorzunehmen. Die gesamte Fläche ist z. Zt. bedeckt mit Baumschösslingen und ca. 1m hohen Unkraut, welches immer wieder nach Entfernung schnell nach wächst.

In diesem Zusammenhang scheint es mir ebenfalls wichtig, dass dahinter befindliche Ehrenmal (1. Weltkrieg) zu sanieren, damit wieder ein würdiger Gesamteindruck der Ehrenstätte gegeben ist.

Ebenfalls sollte auch darüber nachgedacht werden, kommend vom Eingang des Friedhofs auf der linken Seite nach oben gehend, die Rasenfläche bis zum Eingangsbereich der Grabreihe 13-16 zu erweitern, da es den Grabpflegenden aufgrund von Brombeersträuchern und -schösslingen sowie starker Verunkrautung am Eingang des Gräberweges nicht mehr möglich, ist eine angemessene Pflege vorzunehmen.

Beschluss Nr. 0024

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez. VII
Amt 67

z. w. V.

Schmidt
Ortsvorsteher